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Pierre de Construction Spirituelle N°38A

Marc 11 :23 ‘’ Je vous le dis en vérité, si quelqu`un dit à cette montagne
: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, et s`il ne doute point en son cœur,
mais croit que ce qu`il dit arrive, il le verra s`accomplir’’.

Dieu a manifesté Sa Parole. Ecoutez-moi. Je crois cela. Je ne peux pas dire
que c’est Lui qui me l'a dit, mais quelque chose est en train de bouge en moi,
disant « qu'il y a quelque chose de plus grand, qui est sur le point d’arriver
dans mon ministère." Souvenez-vous, Il m'a dit d'être respectueux, obéissant,
humble, et Dieu vous ajoutera. "Maintenant, j'essaie de mon mieux de faire
cela. [1]

Remarquez, le jour même où ce messager commence à annoncer son
Message. Voyez ? Le Premier Pull, la guérison ; le Deuxième Pull, la
prophétie ; le Troisième Pull, l’ouverture de la Parole, les mystères révélés.
Il n’y a rien de plus élevé comme rang, pour révéler la Parole, que les
prophètes. Mais la seule chose par laquelle le prophète peut être confirmé, c’est
par la Parole. Et, rappelez-vous, le Troisième Pull, c’était l’ouverture de ces
Sept Sceaux, pour révéler la Vérité cachée qui avait été scellée dans la
Parole. Le voyez-vous ? [2]

Vous savez, la pyramide n’eut jamais de faîte. La Pierre faîtière doit
encore venir. Elle a été rejetée. Cela se pourrait-il, frères et sœurs ? Ou est-ce ce
Troisième Pull dont Il m’a parlé il y a trois ou quatre ans ?

Le Premier Pull, vous vous souvenez ce qui est arrivé ? J’ai essayé de
l’expliquer. Il m’a dit : “Ne le fais pas.”

Le Deuxième Pull, Il a dit : “N’essaie pas” Et j’ai quand même tiré. Vous
souvenez-vous ? Vous vous en souvenez tous, c’est sur bande, etc.

Puis Il me dit : “Maintenant, un Troisième Pull va venir, mais n’essaie
pas de l'expliquer. [3]

Donc, mes pensées sont fixées sur ce Message, c’est ce Troisième Pull, et
c’est à lui que je dois fidélité et révérence. [4]

C’était au moment du Premier, au commencement du ministère, alors qu’Il
avait dit que, pour le discernement, il fallait qu’ils mettent leur main sur la
mienne, et ce qu’ils avaient leur était dit là. Je vous avais dit, et beaucoup de
gens en sont témoins ce soir, qu’il viendrait un temps où je connaîtrais
même le secret de leur cœur. Vous en souvenez-vous, avant même que cela
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arrive.  Environ cinq ou six ans plus tard, la chose s’est produite ; au Canada,
pour la première fois, voilà que c’est arrivé. Puis Il a dit : “Si tu continues à être
sincère, ça continuera comme ça.” Et maintenant, la Troisième chose s’est
produite, voyez-vous, ça avance constamment. [5]

Je voudrais que vous vous souveniez de ceci, et j’essaierai d’y revenir encore
demain matin. Les gens des nations, l’Évangile qui leur a été donné est un
Évangile axé sur la foi, pas du tout sur les œuvres. Voyez ? Comme je le
disais hier soir. Après que le Saint-Esprit est descendu, à la Pentecôte, quand ils
sont allés vers les Juifs (Actes 19.5), il a fallu qu’ils imposent les mains à ceux-ci,
afin qu’ils Le reçoivent. Et quand ils sont allés vers les Samaritains, il a fallu
qu’ils leur imposent les mains. Mais quand ils sont arrivés chez les gens des
nations, dans la maison de Corneille : “Comme Pierre prononçait encore ces
mots…” (Actes 10 :44-48). Pas d’imposition des mains.

Quand la fillette est morte, la fille de Jaïrus le sacrificateur, celui-ci a dit :
“Viens lui imposer les mains, et elle vivra.” Mais quand le centenier romain, qui
était des nations, a parlé. “Je ne suis pas digne que Tu entres sous mon toit ; dis
seulement un mot.” (Mathieu 5 :8-13) C’est ça. Voyez ?

La Syro-Phénicienne qui, en fait, était Grecque, quand elle, quand Jésus
lui a dit : “Il n’est pas bien que Je prenne le pain des enfants et que Je le donne
aux chiens.” Elle a dit : “C’est vrai, Seigneur ; mais les chiens, sous la table,
mangent les miettes des enfants.” Il a dit : “À cause de cette parole, le démon est
sorti de ta fille.” (Mathieu 7 :24-30). Alors, dites de bonnes choses. Dites du
bien de quelqu’un. Parlez de Jésus. Dites quelque chose de loyal, quelque
chose d’authentique. Voilà la façon de se débarrasser des démons. Il n’a
jamais prié pour la fillette. Il n’a jamais dit quoi que ce soit pour sa guérison ; Il a
seulement dit : “À cause de cette parole, à cause de cette parole…”

Hattie Wright, l’autre jour, elle n’avait rien demandé. Elle était simplement
assise là, mais elle a dit la chose juste, et cela a plu au Saint-Esprit. Et le
Saint-Esprit, en retour, a parlé, Il a dit : “Hattie, demande ce que tu voudras,
quel que soit ton problème et quel que soit ton désir. Tu verras si ceci est une
réalité ou pas. Demande n’importe quoi (la guérison de sa jeune sœur infirme
assise là, invalide ; dix mille dollars, pour ne plus avoir à bêcher dans ces
collines, là-bas ; que la jeunesse revienne dans son pauvre corps épuisé) ; ce que
tu veux demander, demande-le tout de suite. S’Il ne vient pas tout de suite te
le donner, alors je suis un faux prophète.” C’est quelque chose, n’est-ce pas ?

Jésus a dit : “Dites à cette montagne…” (Mathieu 11 :23-24). Et vous avez
entendu parler des choses qui se sont produites ; voilà le ministère dans lequel
nous entrons. Nous sommes bien loin sur la route maintenant. La Venue du
Seigneur Jésus est pour bientôt. Et nous devons avoir la foi de l’Enlèvement,
dans une Église qui pourra être changée en un instant, en un clin d’œil, pour
pouvoir partir d’ici, sans quoi nous ne partirons pas (1 Cor. 15 :51 :57).
Mais ne vous en faites pas, elle sera là. Elle sera là. Et quand la puissance de
cette église-ci augmentera, cela ramènera ses frères ; quand la puissance de
cette église-là augmentera, cela ramènera ses frères à elle ; la puissance de
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cette église-là ramènera les autres frères ; puis il y aura une résurrection
générale. Nous l’attendons avec impatience.

       Ce ministère-là est en train de disparaître ; quelque chose de plus grand
est en route. Souvenez-vous-en : chaque fois, cela a été annoncé du haut de cette
estrade, ou, de cette chaire, et cela n’a encore jamais manqué d’arriver. Vous
vous souvenez du ministère où il s’agissait de la main ? Vous avez vu ce qui a
été accompli par celui-là ? Les pensées du cœur, vous avez vu ce qui a été
accompli par celui-là ? Maintenant observez ceci : prononcer la Parole ; et
voyez ce qui sera accompli par Cela. Voyez ? Je vous l’avais dit, ici, il y a des
années, à l’église (je parle à ceux du Tabernacle), il y a des années, il y a trois ou
quatre ans, que quelque chose était sur le point de se matérialiser ; c’est sur le
point de se produire. Et voici que maintenant ça commence à se manifester, afin
de… C’est en train de prendre forme. Et nous en sommes très reconnaissants.
Oh, combien nous sommes reconnaissants. Vraiment très heureux. [6]

Vous devez connaître ces mots et ces choses. Regardez Hattie Wright, cette
fois-là, quand il y a eu le Troisième Pull. Vous vous en souvenez. De tout ce
qu’elle aurait pu dire, cette femme a dit la chose juste. Vous devez dire cette
parole juste, la chose juste, à Dieu. (Matthieu 15 :21-28). [7]

Voyons, je ne connaissais pas ces choses, il y a des années. Et quand je l’ai
dit, sans le savoir, regardez ce qu’Il a fait. Il a dit : “Maintenant, tu prendras la
main des gens, et, ne pense rien, prononce seulement l’attribut qui t’est dit.
Dis que c’est une tumeur, quoi que ce soit.” Ensuite Il a dit : “Il arrivera que tu
n’auras plus besoin de faire ça.” Voyez ? “Il discernera la chose même qui est
en eux.” On a toutes eu sortes d’imitations, on le sait, pour presque séduire les
Élus, si possible. (Matthieu 24 :23-24) Observez comme le reste de la chose
s’accorde avec la Parole, alors vous saurez si c’est juste ou non. Mais Jésus
demeure toujours le même hier, aujourd’hui, et pour toujours. [8]

Frère Branham dit : J’avais les mains levées, et tout à coup, quelque chose
m’est arrivé dans la main. Je ne sais pas. Je ne pourrais pas dire. Est-ce que je me
suis endormi ? Je ne sais pas. Est-ce que je suis entré en transe ? Je ne sais pas.
Est-ce que c’était une vision ? Je ne pourrais pas vous dire. Tout ce que je peux
dire, c’est ce que je… C’était exactement la même chose que pour ces Anges !
Donc cela m’est arrivé dans la main. J’ai regardé, et c’était une épée. Les
poignées étaient de nacre, c’était très joli ; et la garde, autour, était dorée. La
lame semblait être comme en chrome, ou en argent, mais très brillant ; et elle
était tellement tranchante, taillée en biseau, oh ! la la! Et je pensais : “Comme
c’est joli, ça !” Elle s’adaptait juste bien à ma main ! Je me suis dit : “C’est
vraiment joli. Mais,” j’ai dit, “hé, j’ai toujours peur de ces choses-là, une épée.”
Je me suis dit : “Qu’est-ce que je vais faire avec ça ? ‘’

Et juste à ce moment-là, une Voix a retenti à travers le lieu, les rochers
en ont été secoués. Elle a dit : “C’est l’Épée du Roi !” Et alors, je suis revenu à
moi. “L’Épée du Roi.”
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Bon, si Elle avait dit : “Une épée de roi…” Mais Elle a dit : “L’Épée du
Roi.” Et il n’y en a qu’un qui est “le Roi”, et c’est Dieu. Et Il a une seule
Épée, c’est Sa Parole, c’est d’Elle que j’ai vécu. Ça, je le certifie, devant Dieu ;
je suis debout ici devant Sa sainte chaire, avec Sa sainte Parole posée ici ! C’est
la Parole ! Amen !

Oh, quel jour glorieux que celui dans lequel nous vivons ! Quelle chose
glorieuse ! Vous voyez le mystère et le secret ? J’étais debout là, quand elle est
partie, Quelque Chose m’est venu, a dit : “Ne crains pas.” Or, je n’ai pas entendu
de voix. C’était quelque chose qui venait comme de l’intérieur de moi, qui
parlait. Je dois vous dire la vérité, très précisément ce qui s’est passé. Quelque
Chose m’est venu d’un coup et a dit : “Ne crains pas. Ceci, c’est le
Troisième Pull.

Le Troisième Pull ! Vous vous En souvenez ? Il a dit : “Tu as eu
tellement d’imitateurs pour ces choses que tu as essayé d’expliquer. Mais,” Il a
dit, “quant à Ceci, n’essaie même pas.” Vous vous souvenez ? Combien se
souviennent de cette vision ? Bien sûr, c’est allé partout. C’est sur bande, et
partout. Il y a sept ans de ça. Il a dit : “N’essaie pas d’expliquer Cela.” Il a dit :
“C’est le Troisième Pull, mais Je te rencontrerai là.” Pas vrai ? Il a dit :
“N’essaie pas…”

J’étais là, avec une petite chaussure de bébé, quand Il m’a parlé. Il a dit :
“Maintenant, opère ton Premier Pull. Et, à ce moment-là, le poisson ira après
l’appât.” Il a dit : “Ensuite, fais attention à ton Deuxième Pull,” Il a dit, “parce
que ce ne seront que des petits poissons.” Il a dit : “Ensuite, c’est le Troisième
Pull qui va les attraper.”    

Et juste à ce moment-là Il m’a emporté. Il m’a élevé, et Il m’a placé très haut,
quelque part où une réunion se déroulait. On aurait dit une tente, ou un genre
de cathédrale. Et j’ai regardé, et il y avait comme une petite boîte, une petite
pièce sur le côté. Et je voyais que cette Lumière parlait à quelqu’un, au-dessus de
moi, cette Lumière que vous voyez là sur la photo. Elle s’est éloignée de moi en
tournoyant, comme ça, et Elle est allée s’installer au-dessus de la tente. Et Il a
dit : “Je te rencontrerai là.” Et Il a dit : “Ce sera le Troisième Pull, et tu
n’En parleras à personne.”

Et, dans le canyon Sabino, Il a dit : “C’est le Troisième Pull.” Et il y a trois
grandes choses qui vont avec. L’une d’elles a été dévoilée hier ; l’autre a été
dévoilée aujourd’hui ; et il y a une chose que je ne peux pas interpréter,
parce que c’est dans une langue inconnue. Mais j’étais là, et j’ai vu Cela
devant mes yeux. Et c’est le Troisième Pull qui approche.  Et le Saint-Esprit de
Dieu… Oh ! la la! Voilà la raison pour laquelle le Ciel tout entier était
silencieux.

Maintenant, je fais mieux de m’arrêter ici même, voyez-vous. Je sens que je
ne dois pas En dire plus long. Voyez ? Alors, souvenez-vous simplement, le
Septième Sceau, la raison pour laquelle Il n’a pas été ouvert. Vous voyez, la
raison pour laquelle Il ne L’a pas révélé, c’est que personne ne doit savoir ce
qu’il En est. Et je veux vous faire savoir qu’avant même que je connaisse la
Parole Là-dessus, cette vision m’a été donnée, il y a des années de ça. Vous
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vous en souvenez ?  Et Le voici, exactement comme l’autre l’a fait, Il
s’emboîte parfaitement dans la Parole, exactement à Sa place. Et Dieu
connaît mon cœur, je n’avais jamais pensé, pas même une fois, que ça
pouvait être Cela, et voilà, C’était Cela. Il est plus tard que nous pensons.

Voilà qui montre bien que C’est de Dieu, parce que, vous voyez, Cela
s’emboîte parfaitement dans les promesses de Dieu, de la fin du Message.

Vous remarquerez. Remarquez, là, pour le Message de la fin du temps, ce
Sceau. Après que tous, qu’Il a révélé tous les six Sceaux, voilà qu’Il ne dit rien
au sujet du Septième. Et le Sceau du temps de la fin, quand Il commencera, Il
sera tenu dans un secret complet, selon la Bible. Et, avant de savoir Cela… Et,
souvenez-vous, Apocalypse 10.1-7 à la fin du Message du septième ange, tous
les mystères de Dieu seraient connus. Nous sommes au temps de la fin, à
l’ouverture du Septième Sceau.

Or, comment est-ce que je savais, l’autre jour, dimanche passé, il y a une
semaine aujourd’hui, alors que je prêchais sur : “Soyez humbles ! Soyez
humbles ! Souvenez-vous, Dieu traite dans les petites choses.” Je ne m’étais
pas rendu compte de ce que ça voulait vraiment dire. Mais maintenant je le vois.
Ça se passe d’une façon tellement humble ! On serait porté à penser que
quelque chose comme ça serait révélé au Vatican ou mais Ça se passe
exactement comme dans le cas de Jean-Baptiste. Ça se passe comme la naissance
de notre Seigneur, dans une étable. Gloire à Dieu ! Je vous le certifie, l’heure est
proche ! Amen ! Nous en sommes là. Oh ! la la !

Souvenez-vous, le septième messager était… Celui qui me frappait le plus, le
septième Ange, Il m’impressionnait plus que tous les autres. Or, vous voyez, ils
étaient comme ceci et moi, j’étais ici, et je regardais ces autres…Le premier
groupe, des petits oiseaux, les plumes toutes rabattues. Vous vous en souvenez ?
Et ils se sont tous envolés vers l’est. Et le deuxième groupe, ils étaient plus
lumineux, des oiseaux plus gros, ils ressemblaient à des colombes, avec les ailes
pointues. Ils se sont envolés vers l’est. Premier Pull, Deuxième Pull ; et celui
d’ensuite, c’étaient des Anges.

J’étais là, et il y a eu cette explosion. Je regardais dans cette direction-ci, vers
l’ouest, et Ils sont arrivés et m’ont tout simplement emporté Là-dedans. Je
n’ai plus eu connaissance de rien. Celui d’entre Eux, quand Ils sont arrivés, Celui
qui me paraissait être si étrange, c’était Celui à ma, ce serait sur la gauche, de
l’endroit où je suis entré dans la constellation. Mais, si on compte de gauche à
droite, c’aurait été le septième Ange, voyez-vous, d’un côté à l’autre.

Bon. Souvenez-vous, les sept Messagers. Est-ce que vous vous rappelez la
pyramide de Roc blanc, du songe de Junior Jackson que je vous avais interprété ?
Voyez ? Remarquez, le soir où je suis parti… Il y avait eu six songes, et chacun
d’eux indiquait la même chose. Ensuite la vision est venue, et m’a envoyé à
l’ouest. Remarquez. Regardez comme c’est parfait.

Bon, j’espère et je veux croire que vous ici, vous comprenez bien que
j’essaie d’attribuer cette grâce à Jésus-Christ, qui est l’Auteur de tout Cela. Et
la seule raison, vous ne m’avez jamais entendu parler de la sorte auparavant,
jamais de la vie, mais c’est que cette heure-là approche. [9]
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Alors maintenant, je vais vous dire quelque chose, là, que je n'ai pas dit
jusqu’ici. Voici, c’est que la chose que nous attendions depuis si longtemps
(depuis bien des années), le Troisième Pull a maintenant été confirmé et je
suis sûr que vous savez tous ce que c’est.

Maintenant, souvenez-vous, il n’y aura jamais d’imitation de cela, parce que
ce n’est pas possible. Voyez-vous, ce n’est pas possible. Maintenant il a vu le
jour. Et j’ai été prévenu de ceci, que bientôt… À l’heure actuelle c’est arrivé
simplement afin qu’Il puisse identifier Sa présence parmi vous, voyez-vous,
mais il ne sera pas utilisé puissamment, tant que ce Conseil ne commencera
pas à serrer la vis. Et quand il le fera, à ce moment-là… Les pentecôtistes et
autres, ils peuvent imiter presque tout ce qui se fait. Mais, quand ce moment-là
viendra, quand la pression viendra, alors, ce que vous avez vu
temporairement, vous le verrez se manifester dans la plénitude de sa
puissance.

Maintenant je dois continuer à évangéliser. Tout comme la commission que
j’ai reçue à ce sujet au début, je dois continuer. Donc, vous avez eu la Parole, et
vous savez ce qu’il faut attendre, quelle position avoir. Je dois continuer à
évangéliser. Et, mes chers amis, restez tranquilles, et continuez simplement à
avancer, car l’heure approche rapidement, voyez-vous, où quelque chose va
se produire.

Et chacun sait, en effet, qu’aussi sûr que le Premier a été identifié, le
Deuxième aussi a été identifié. Et si vous réfléchissez bien, vous qui êtes
spirituels. Comme la Bible le dit : “Que celui qui a de la sagesse.” Le Troisième
est très bien identifié. Voyez ? Nous savons ce qu’il en est. Donc, le
Troisième Pull est ici.

C’est tellement sacré que je ne dois pas en parler beaucoup. Comme Il
me l’a dit au commencement, Il a dit : “Ceci, n’en parle pas.” Vous vous en
souvenez, il y a des années ? Il parle de lui-même. Voyez ? J’ai cherché à
expliquer les autres, j’ai fait une erreur. Ceci sera la chose qui, à mon avis, je
ne dis pas que c’est le Seigneur qui me le dit, ceci sera quelque chose qui
mettra en mouvement la foi de l’Enlèvement, pour le départ. Voyez ?

Je dois rester bien tranquille, pour un peu de temps. Maintenant, souvenez-
vous, et ceux qui écoutent cette bande, vous verrez peut-être bientôt ce genre de
changement dans mon ministère : un déclin, et non une ascension ; un déclin.
Nous sommes dans cet âge-là maintenant, et ça ne peut pas, ça ne peut pas aller
plus loin. Nous devons attendre un instant, jusqu’à ce que cette chose-ci se
produise, pour que nous puissions arriver jusque-là, et alors ce sera le moment.
Mais c’est parfaitement bien identifié

Il viendra un temps dans cette nation, où cette nation exercera tout le
pouvoir que la bête avait eu avant elle, c’est-à-dire la Rome païenne, quand
elle est devenue la Rome papale, voyez-vous, cette nation le fera.

Apocalypse 13 l’explique clairement. “L’agneau est monté de la terre.
L’autre bête était montée de l’eau”, la masse et les foules de gens. Cet agneau,
lui, est monté d’un endroit où il n’y avait pas de gens. Un agneau, ça représente
une religion. Et, souvenez-vous, il parlait comme un agneau. C’était un agneau.
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Et puis, au bout de quelque temps, il a reçu le pouvoir, et il parlait
comme un dragon ; et il exerçait tout le pouvoir que le dragon avait eu avant
lui. Et le dragon, c’est “Rome”, toujours. Alors, ne voyez-vous pas ? Une
dénomination romaine ; “une marque”, une dénomination protestante ; “une
image à la bête”, créer un pouvoir qui exercera une contrainte sur tous les
protestants, un genre d’union. Vous devrez faire partie de ce Conseil des
Églises, sinon vous ne pourrez pas avoir de communion fraternelle.

En fait, c’est pratiquement comme ça en ce moment. On ne peut pas aller
prêcher dans une église, à moins d’avoir une carte de l’association ou quelque
chose pour s’identifier. Alors, les personnes comme nous seront complètement
exclues de tout ça, c’est exact, parce qu’elles ne pourront pas le faire.

Ça se resserre. Et alors, quand ce temps viendra, et que la pression sera
telle que vous serez exclus partout, alors regardez bien ce que je vais vous
dire dans quelques minutes. Alors regardez bien le Troisième Pull, voyez-
vous : il sera carrément adressé à ceux qui sont totalement perdus, mais il
sera à la disposition de l’Épouse, et de l’Église.

Or nous en sommes plus près que ça n’en a l’air. Je ne sais pas quand,
mais c’est très, très proche. Je suis peut-être en train de bâtir une plateforme pour
que quelqu’un d’autre monte dessus. Je serai peut-être repris avant ce moment-là.
Je ne sais pas. Et ce moment-là, ce sera peut-être la semaine prochaine, le
moment où le Saint-Esprit viendra avec…et ramènera Jésus-Christ. Il viendra
peut-être la semaine prochaine. Il peut encore venir ce soir. Je ne sais pas quand
Il viendra. Ça, Il ne nous le dit pas. Mais je crois vraiment que nous en sommes
si près que je ne mourrais pas de vieillesse. [5]

Et, vous vous souvenez du Troisième Pull ? Il a dit : “N’en parle à
personne.” Qu’est-ce que j’en avais dit ? Combien s’en souviennent ? Bien sûr.
Vous vous souvenez, j’étais là, à essayer de passer le lacet dans l’œillet de cette
petite chaussure, dans la vision ? Il a dit : “Tu ne peux pas enseigner des
choses surnaturelles à des bébés pentecôtistes.”

J’ai dit : “Ce sera le Troisième Pull, et Il ne sera pas divulgué, je vous le
certifie, par la grâce de Dieu.” Maintenant, nous voilà maintenant arrivés au
temps de la fin. Bientôt, le Propitiatoire se changera en Tribunal. [23]

Si vous voulez que quelque chose arrive… Or, pour ceci, vous devrez me
croire sur parole. Si je projette de faire quelque chose, je me garde bien d’en
parler à qui que ce soit. Non pas parce que la personne en parlerait, mais parce
que Satan l’entendrait. Voyez ? Il ne peut pas le savoir, c’est dans mon cœur,
là, et Dieu l’a scellé du Saint-Esprit ; par conséquent c’est entre moi et Dieu.
Voyez ? Il n’en sait rien, jusqu’au moment où vous le dites, et alors il
l’entend.

Je dis à des gens que je vais faire telle et telle chose, et regardez le diable qui
cherche par tous les moyens à me devancer, vous voyez, à me couper l’herbe
sous le pied. Mais si Dieu me donne la révélation, et que je n’en parle pas du
tout, là, c’est différent.
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Souvenez-vous, Satan va essayer d’imiter. Il va essayer d’imiter tout ce que
l’Église fera. Il a essayé de le faire. Nous avons observé cela, chez l’antichrist.
Mais voici une chose qu’il ne peut pas imiter. Il n’y aura aucune imitation de
ceci, vous voyez, parce qu’il ne sait pas ce que C’est. Il n’y a aucun moyen pour
lui de savoir. C’est le Troisième Pull. Il ne sait absolument rien Là-dessus.
Voyez ? Il ne Le comprend pas. [9]

Et l'Ange du Seigneur m'a pris de là et j'ai vu une immense tente.  Je n'avais
jamais vu une tente pareille. Elle était bondée de monde partout. On aurait dit
que je me tenais au-dessus des gens, en train de regarder en bas vers l’endroit où
je venais de faire un appel à l’autel ; et des centaines de centaines de personnes
pleuraient et se réjouissaient après avoir accepté le Seigneur Jésus comme leur
Sauveur.

Et, j’ai regardé, et j’ai entendu un homme se lever et dire, "Forme la ligne de
prière."  Et les gens commencèrent à s’aligner de ce côté-ci, à gauche à partir de
l’endroit où je regardais vers l’estrade, et ils formèrent une ligne pour la prière
tout au long de la tente et cette ligne descendait la rue.  Je remarquai à ma
gauche, ce serait à ma droite si j'étais débout sur l’estrade, une construction en
bois.  Et j'ai vu cette Lumière dont on a pris la photo, vous savez, qui est toujours
présente dans les réunions ; J’ai vu cette Lumière me quitter et aller dans cette
pièce, et aller dans cette pièce ; et une Voix m'a dit : "Je te rencontrerai là-
dedans ; ce sera le troisième pull." 

J'ai dit : "Pourquoi ?"
Il a dit : "Eh bien, ce ne sera pas une démonstration publique comme les

autres."  Et j’ai vu cela arriver.  Je suis très reconnaissant à Dieu pour ces
choses. [10]

Voyez-vous, il faut que j’aie ce sentiment-là, voyez-vous, parce que je sais
qu’il y a quelqu’un là-bas, qui n’est pas encore entré. Et je vais pêcher, jusqu’à
ce que…Il a dit, jusqu’à ce que le dernier poisson ait été attrapé. C’est ça que je
veux faire maintenant.

Et, pour ce faire, maintenant, je m’attends à ce que quelque chose se
produise dans une réunion de prière. Beaucoup d’entre vous se souviennent de
la vision du dernier Pull, de ce Troisième Pull, plutôt. Vous vous souvenez,
quelque chose s’était produit juste avant : j’ai vu venir cette Lumière et Elle est
descendue dans cet endroit-là, et Il a dit : “Je te rencontrerai là.” Maintenant je
m’attends à ce que quelque chose se produise. [11]

Le Seigneur voulant, nous serons ici pour prier pour tout le monde. Parce
que je sens que le troisième pull est en train de se mettre en mouvement,
voyez-vous, en moi. Je veux prier pour tout le monde. [12]

Maintenant, voici quelque chose. Soyez très attentifs. Il y a une différence
entre l’Ange du Seigneur et cette Lumière. En effet, j’ai entendu quelque chose
qui se déplaçait, comme Cela le fait quand Cela vient ici sur l’estrade, le soir, ça
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faisait comme “wouhh”, et c’était comme un Feu qui se déplaçait en battant l’air,
une longue flammèche qui dansait. Cela m’a quitté, et C’est descendu, est passé
juste au-dessus de cet auditoire, est allé se placer au-dessus de cette petite
construction, et s’est posé dessus. Et alors, à ce moment-là, Celui qui se tenait
près de moi, derrière moi, la même Voix, la Voix de l’Ange, Il a dit : “Je te
rencontrerai là-dedans. Et ceci est le Troisième Pull, mais personne n’en
saura rien.”

Et j’ai dit : “Eh bien, je ne comprends pas. Pourquoi là-dedans ? Pourquoi ça
?”

Il a dit : “Ce ne sera pas une démonstration publique, cette fois.”
Et j’ai dit : “Entrer comme ça, dans cette chambre, ça, je ne comprends pas.”
Et Il a dit : “N’a-t-il pas été écrit par notre Seigneur : ‘Quand tu pries,

ne sois pas comme les hypocrites, qui aiment à se faire entendre devant les
hommes. Mais entre dans la chambre et prie le Père, qui voit dans le secret ;
et Celui qui voit dans le secret te récompensera’ ?” (Matthieu 6 :6-8).  C’est
parfaitement conforme à l’Écriture. Ça l’est chaque fois.

Et j’ai dit : “Je comprends.”
Ensuite Il m’a emmené dans ce lieu, et m’a déposé dans cette pièce où je me

trouvais. Et là Il m’a dit quoi faire pour la troisième fois.
Maintenant, mes amis Chrétiens, quand je quitterai ce monde, cela sera

encore dans mon sein. Mais notez bien ce que je vous dis, ce qui va se produire
au moment où ça... [13]

Et, à ma connaissance, toutes les visions qu’Il m’a données se sont
accomplies, sauf celle où je dois, un changement dans mon ministère, où je
dois prier pour les gens dans un petit endroit semblable à une petite pièce
sous une tente, ou une grande salle ou quelque chose comme ça. Il m’a
semblé que c’était une tente. Vous vous en souvenez, il y a deux ou trois ans ?
Elle s’est presque toute accomplie. Il faut simplement faire ce qu’Il me dit de
faire, et laisser ça comme ça. [24]

Maintenant, ce glorieux don ! J’ai essayé d’expliquer les autres et de dire
comment cela opérait. Celui-ci ne peut pas être expliqué. Attendez simplement.
Il ne se manifestera pas pleinement en ce moment. Attendez jusqu'à ce que
ce Conseil des églises déclenche cette persécution, c’est à ce moment-là que
cela se produira. C’est la raison pour laquelle je reviens parmi vous pour prier
pour les malades. Dans tout ce qu’Il m’a dit de toute ma vie, il n’y a qu’une seule
chose qui ne s'est pas encore accomplie, il s’agit de la vision concernant cette
sorte de construction ou une tente où il y aura une petite construction et je dois y
entrer et prier pour les malades. A ma connaissance, Cela ne s’est pas encore
produit. C’est la seule chose que je connais. [14]

Lorsque Jésus-Christ a été formé en Marie, c'est à ce moment-là que la
persécution a commencé. C'est vrai.  C'est vrai.  C'est à ce moment-là que sa
persécution a commencé. 
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Et c'est pareil pour vous. Galates 4 :19 dit que "quand Christ (l’espérance
de la gloire) est formé (Col. 1 : 24-29) est formé en vous".  Christ est en train
d’être formé en vous, lorsque vous mourez et que Christ commence à prendre
Vie en vous.  Observez la persécution commencer, observez les ennuis qui
commencent à venir de tout côté, observez le diable se déchaîner, assurément,
lorsque Christ est en train d’être formé en vous.

      Et aussitôt que Christ a été formé en Marie, aussi vite est venu l’ordre du
roi : "Vous tous !" Christ devenait un bébé à part entière, prêt à être délivré,
juste à ce moment-là, est venue la grande persécution (Matt. 2 : 1-18).

Maintenant, il y a bien longtemps que le bébé se forme dans le sein, tout au
long des âges.  Mais ceci se produira dans les derniers jours, quand la totalité,
quand la plénitude de la Divinité, quand la plénitude de Christ est
manifestée parmi Son peuple. Il l’a dit, Il l'a promis dans Sa Parole. Quand
cette plénitude, vous voyez, il y a des choses inhabituelles qui commencent à se
produire, C'est ce qu'Il a promis. C'est la raison pour laquelle notre grande vie
sociale et ces choses ne peuvent pas comprendre cela, C'est de la folie pour eux.
Maintenant, regardez, ils forment un Conseil des églises, voyez. Juste au
moment où l'Église commence à se mettre sur pied, où le Surnaturel
commence à se manifester, or, ils sont tous entrés dans un groupe, et
maintenant ils vont essayer d'arrêter cette chose. Tout comme il en était à
cette époque-là. [15]

Et un homme qui a l’Esprit de Dieu en lui, ou une femme, ils vivent cette
Parole, Elle vit et se manifeste en eux. C’est le battement du cœur, les
prédestinés, car la Parole du Seigneur vient à eux, et ils sont la Parole pour
les gens. “Des lettres écrites, lues de tous les hommes.” Pas vrai ? Le Troisième
Pull pourrait-il avoir commencé ? [16]

Il n'y a plus de doute dans mon esprit.  Je sais ce qu'est le Troisième Pull et
je sais ce qu'il fait.  Maintenant, soyez respectueux, restez bien tranquilles,
l'heure viendra bientôt où Dieu fera de grandes choses pour nous. [5]

Mais on ne peut pas tuer le Ministère. Il continue à vivre. On peut
endormir le messager, mais le Message, ça, on ne le peut pas. Oui. C’est vrai.
Il a continué à vivre. Et remarquez, quand le Troisième Pull de Son ministère est
arrivé. Le Premier, c’était de guérir les malades. Le Deuxième, c’était de
réprimander les organisations, et de prophétiser : ce qu’ils avaient fait, ce
qu’ils étaient, et ce qui allait arriver. Ce qui était, ce qui est, et ce qui arrivera.
C’est ce qu’Il a fait. Pas vrai ?

Mais Son Troisième Pull, c’est quand Il a prêché aux perdus, qui ne
pouvaient plus être sauvés. … Il a prêché aux âmes en enfer, ceux qui n’avaient
pas accepté la miséricorde, et qui, au contraire, étaient Éternellement séparés de
la Présence de Dieu. Mais malgré tout, ils ont été forcés de reconnaître ce qu’Il
était, parce que c’est là ce que Dieu avait fait de Lui.
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Je me demande si Son ministère, en ces derniers jours, évolue de la même
manière qu’à cette époque-là. “Comme le Père M’a envoyé, Moi aussi, Je vous
envoie. Vous ferez aussi les œuvres que Je fais.” (Jean 14 :12).

Perdus, ils ne pourraient jamais être sauvés. Ils avaient rejeté la
miséricorde. C’était Son Troisième Pull.

Maintenant, y a-t-il une question ? Son Premier Pull : Il guérissait les
malades. Pas vrai ? Son Deuxième Ministère : Il prophétisait. Son Troisième
Ministère : Il prêchait à ceux qui sont perdus pour l’Éternité.

Pour tous les ministères, ç’a été la même chose. Noé a prêché. Il est entré
dans l’arche. Et quand il est entré dans l’arche, il y a eu sept jours pendant
lesquels il ne s’est rien passé. Son témoignage a prêché aux condamnés. Sodome
et Gomorrhe ! Jésus a dit que les deux allaient venir. “Avant l’avènement du Fils
de l’homme, ce qui arriva du temps de Noé arrivera pareillement, ce qui arriva
du temps de Sodome arrivera pareillement.” Il a parlé de Noé (Luc 17 :26-
30).

Mais souvenez-vous, pendant tout ce temps, Noé était dans l’arche.
L’Épouse est scellée à l’intérieur, avec Christ, le dernier membre a été
racheté. Le Sixième Sceau s’est manifesté. Le Septième Sceau Le ramène sur
la terre. L’Agneau est venu prendre le Livre de Sa main droite, Il s’est assis,
et Il a revendiqué Son bien, ce qu’Il avait racheté. Pas vrai ? Le Troisième
Pull, ça a toujours été ça. [16]

Vous croyez, à cause des Paroles parlées et de ces choses qu’Il a dites à ce
sujet, et vous tous, qui êtes ici, vous êtes témoins des écureuils et de toutes les
autres choses qui sont arrivées, mais avez-vous remarqué, ces choses ont été
données Souverainement ! Je ne Lui ai jamais demandé : “Seigneur, permets
que je fasse ceci, que je fasse apparaître ces choses par la parole, comme ça,
que je fasse ces choses-là.” Je ne Lui ai jamais demandé ça. C’est Lui qui, par
Sa propre volonté Divine, est venu à moi et m’a dit : “Va faire ceci.” Voyez ?
Je n’avais pas demandé quoi que ce soit à ce sujet. Moïse n’a jamais demandé
d’aller en Égypte, mais c’est Dieu qui l’a envoyé en Égypte. Voyez ?

Personne, même Jésus, Il a dit Lui-même : “Le Fils ne peut rien faire de Lui-
même, mais ce qu’Il voit faire au Père, le Fils aussi le fait pareillement.’’ (Jean
5 :19). Nous savons cela ? [17]

Et souvenez-vous maintenant que c’était le même que Celui qui dit, dans
Jean 14 :12 : “Celui qui croit en Moi, fera aussi les œuvres que Je fais.” Est-ce
vrai ? C’est Lui qui l’a dit.

C’est Jésus qui, dans Marc 11 :24, a dit : “Si tu dis à cette montagne,” non
pas, “si tu pries pour que cette montagne, ‘‘si tu dis à cette montagne : Ôte-toi
de là, et si tu ne doutes pas en ton cœur, mais crois que ce que tu dis arrive, tu
peux avoir ce que tu as dit.” Si tu le dis présomptueusement, cela n’arrivera
pas, mais, si quelque chose en toi, si tu es oint pour ce travail, et que tu sais
que c’est la volonté de Dieu de faire cela, et que tu le dises, cela doit arriver.
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C’est Lui qui a dit ceci : “Si vous demeurez en Moi, et que Mes paroles
demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé."
(Jean 15 :7). [18]

Jean 1 :1 : “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu,
et la Parole était Dieu. Et la Parole s’est faite chair et Elle a habité avec
nous…” Dieu a habité avec nous dans la chair. Il était la Parole.

Avant d’être une Parole, c’est une pensée. Et une pensée doit être créée.
Très bien. Donc, les pensées de Dieu sont devenues création, quand elles ont
été prononcées, par une Parole. Ainsi, quand Il vous présente cela sous forme
de pensée, Sa pensée, et qu’elle vous est révélée, alors elle reste toujours une
pensée, jusqu’à ce que vous la prononciez.

     C’est pourquoi Moïse est allé prier (cette Colonne de Feu était autour de
lui) et Il a dit : “Va, dirige ton bâton vers l’orient, et dis, fais venir ‘des mouches’
la pensée de Dieu avait été prononcée. Maintenant que c’est une Parole, cela
doit arriver. Voyez ?

Là, vous voyez ce que Jésus a dit, n’est-ce pas ? “Si vous dites à cette
montagne ; (pas si Je le dis). Mais si vous dites à cette montagne : ‘Ôte-toi de
là…’’ Et je peux m’imaginer que, du temps de Moïse, tout à coup une grosse
mouche verte a commencé à bourdonner. Et, au bout d’un moment, il y en avait
cinq livres. Voyez ? D’où sont-elles sorties ? Dieu les a créées. Vous voyez ? [19]

“Pourquoi crier à Moi ? Pourquoi criez-vous à Moi, alors que J’ai prouvé que
J’étais avec vous ? N’ai-Je pas guéri vos malades ?”, pourrait-Il dire. “Ne vous
ai-Je pas dit des choses qui sont arrivées exactement ? Votre pasteur ne peut pas
faire cela, il ne le peut pas. C’est un homme. C’est Moi, le Seigneur”, dirait-Il.
“Je suis Celui qui a fait cela. Je suis Celui qui lui a dit ces choses. Ce n’est pas
lui, c’est Ma Voix. Je suis Celui qui ressuscite les morts, lorsqu’ils s’effondrent.
Je suis Celui qui guérit les malades. Je suis Celui qui prédit ces choses. Je suis
Celui qui sauve. Je suis Celui qui donne la promesse.”

Que Dieu me donne du courage pour prendre cette Épée de la Parole
qu’Il a mise dans ma main, il y a environ trente-trois ans, et la tenir en marchant
en avant vers ce troisième Pull, c’est ma prière. [18]

C’est tout simplement une merveilleuse bénédiction de connaître le Seigneur
Jésus comme notre Sauveur, et de Le connaître comme notre Guérisseur, et
d’attendre qu’Il vienne comme notre Roi pour établir un Royaume sur terre, de
savoir que nous gouvernerons et règnerons avec Lui pendant mille ans, pour être
avec Lui pour toujours.

Et je vous ai dit la dernière fois ici qu'il y avait un nouveau ministère qui
allait venir. J'ai parlé avec quelques frères aujourd’hui et je leur parlais de ce qui
est arrivé. Souvenez-vous, la première fois que j'étais ici, vous vous souvenez
que le Seigneur m'avait dit que quelque chose allait se passer : un changement
dans le ministère. Cela est arrivé, Il a dit qu’une autre chose allait se passer, et
elle s'est accomplie.
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Or, Il y a un autre plus grand, de loin plus grand que tout le reste mis
ensemble, qui a déjà été confirmé et qui est prêt. Je m’attends à cela qu’il se
produise ce soir. C’est tout ce que je pourrais en dire. Je n'ai pas le temps de vous
l'expliquer, mais les frères qui en savent quelque chose, savent que c'est
merveilleux. Ça sera quelque chose de très glorieux pour les gens. Et je suis
reconnaissant à Dieu que le temps est proche (je le crois) où Dieu va aider
Ses enfants. Cela sera particulièrement destiné à ceux qui ne peuvent
amasser la Foi qu’il faut pour s’élever et s’emparer de Dieu comme ils
devraient le faire. Je crois que le Seigneur est en train de pourvoir d’une
voie pour nous en vue de s’occuper d'eux aussi.

Certains ont une foi telle qu’ils peuvent s’avancer et obtenir tout ce qu’ils
veulent. En fait, ça, c’est une grande foi. Certains d'entre eux ont la foi comme
une graine de moutarde et, eux, ils doivent attendre si longtemps pour pouvoir
arriver à quelque chose. Je crois que le Seigneur est en train de faire une voie
pour ces gens maintenant.  Et je ne sais pas quand cela se produira, mais
cela arrivera.  Cela se produira aussi sûr que je me tiens ici.  [20]

Ceci entre dans ce Troisième Pull ! Je le crois. Maintenant, je désire vous
poser une question sincère, à vous qui avez passé par la ligne de prière. Pouvez-
vous réellement croire et sentir maintenant que quelque chose s’est passé en
vous, depuis que l’on vous a imposé les mains ? Levez la main. Le voilà. C’est
ceci que nous attendions. Cela commence juste à s’épanouir maintenant.
Voyez-vous ? J’ai fait ceci dans un but précis. Je suis en train de préparer
quelque chose, vous voyez, en prenant cette charge de foi et en retournant pour
commencer et entrer, afin d’élever en quelque sorte la foi dans un cadre que vous
n’avez jamais remarqué auparavant. Pas une foi quelconque, mais une Foi
parfaite édifiée ici en dedans. Et observez un Dieu parfait, avec un cœur
parfait, garder une promesse parfaite, par Sa Parole parfaite, qui est plus
pénétrante qu’aucune épée à deux tranchants et qui discerne les pensées du cœur.
Nous arrivons maintenant à la perfection, parce que les gens doivent arriver
à ceci afin que l’Enlèvement ait lieu. Ce qui le retient en ce moment, c’est
attendre que cette Église entre dans cette Foi parfaite pour l’Enlèvement. Je
la cherche. Cela veut dire que je dois être secoué et abaissé, et cela veut dire
la même chose pour vous, mais, ensemble, nous y arriverons par la grâce de
Dieu. Amen. [21]

Nous regardons cette montre, là, pour voir l’heure qu’il est. Si tous les
instruments de cette montre n’œuvrent pas en coordination l’un avec l’autre,
nous ne saurons jamais quelle est l’heure exacte. Pas vrai ? De même, il faut que
nous tous, tous ensemble, si nous voulons voir le Troisième Pull vraiment
accomplir quelque chose pour Dieu, il faut œuvrer tous ensemble, en
coordination, nous humilier devant Dieu et confesser nos fautes, et prier, et
croire en Dieu pour ces choses.

Je crois vraiment que Dieu ne mettra jamais Son Esprit dans un temple
malsain, inique, désobéissant. Non. Il doit venir en nous par la voie de la
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purification de nos cœurs, exempts de toute fraude et de toute iniquité, pour que
nous soyons purs devant Dieu, pour qu’Il puisse faire agir à travers nous Son pur
Saint-Esprit, pour accomplir ces choses. [11]

Je Te prie de sauver chacun d’eux, Seigneur. Qu’il se produise un réveil
des justes, et qu’une grande Puissance vienne dans l’Église juste avant Son
départ. Ce n’est pas difficile de faire cette prière-là, parce que Tu l’as promis. Et
nous attendons, Seigneur, ce Troisième Pull dont nous savons qu’il
accomplira de grandes choses pour nous, au milieu de nous. [22]
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